

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 5 de Mayo de 2018.

## El Ayuntamiento trabaja en la creación de un catálogo de empresas creativas

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 5 mayo 2018, 00:33 Las empresas creativas con base en Irún quedarán recogidas en un catálogo, digital y en papel, con el objetivo de que tengan «visibilidad y difusión y se den a conocer los servicios que pueden ofrecer al resto de compañías», explicó el delegado de Impulso de Ciudad, Miguel Ángel Páez. Este departamento municipal ha comenzado ya la preparación de la publicación y todos aquellos profesionales y empresas que quieran aparecer en ella pueden contactar con el Ayuntamiento a través de [irunon@irun.org](mailto:irunon@irun.org). Aparecer en el catálogo no tiene coste alguno.

Durante los últimos años, el consistorio ha venido desarrollando medidas con la intención de fortalecer el sector de la industria creativa en la ciudad. Esta iniciativa, como otras en este mismo campo, se desarrolla en la localidad dentro del programa europeo 'Rutas Singulares', en el que participa Irún y que cuenta con financiación del proyecto de colaboración transfronteriza para España, Francia y Andorra -Poctefa-.

«La promoción de la creatividad y la innovación en el tejido económico de la ciudad es un terreno que venimos explorando con resultados muy positivos», aseguraba el concejal irundarra, «y creemos que este catálogo puede contribuir a fortalecer el sector creativo en la ciudad. Se trata de identificar ese talento innovador que tenemos a nuestro alrededor». El abanico es amplio e incluye actividades en campos como diseño, fotografía, pintura, arquitectura, cine, publicidad, videojuegos o moda.